

1^{er} mai 2013

Gauche Alternative 06



Ne payons pas leur crise ! L'ANI ne doit pas devenir une loi ! Pour une alternative à l'austérité !

Les politiques d'austérité se généralisent avec leur cortège de licenciements, de précarité, de destruction massive de la planète. Ces politiques censées éponger la crise mondiale du capitalisme en socialisant les pertes sont à la fois injustes et inefficaces. La Commission européenne reconnaît leur échec : chute de l'activité, montée de l'endettement public, envolée du chômage... elle prévoit le maintien de la récession et un taux de chômage à 11,1% pour 2013.

Alors pourquoi poursuivre et mettre les peuples sous tutelle de la troïka ? Pour anéantir méthodiquement l'ensemble des acquis sociaux ! C'est de l'augmentation des taux de profit qu'il s'agit ! Dans le même temps l'affaire Cahuzac met à jour un système oligarchique profondément néfaste et la collusion grandissante entre les hautes sphères financières et celles de l'Etat.

Dans ce contexte, L'ANI, ou « Accord de sécurisation de l'emploi », signé par le MEDEF et des syndicats minoritaires, représente une régression sociale désastreuse. A cela s'ajoute l'ignominie de la novlangue technocratique qui lui donne son nom : en guise de « sécurisation de l'emploi », l'ANI approfondit la destruction

du droit du travail et la précarisation des salarié-e-s. Hollande se situe dans la droite ligne des politiques néolibérales menées depuis plusieurs décennies.

En effet, il sacrifie les droits sociaux des salarié-e-s sur l'autel de la « compétitivité » des entreprises: flexibilisation du travail, chantage à l'emploi pour faire pression sur les salaires... Tout est fait pour baisser un soit-disant « coût du travail » trop élevé. Pourtant le problème n'est pas là mais bien plutôt dans ce que coûte le capital à la collectivité. Les crises financières de 2007-2008 et la crise de la dette publique qui s'en est suivie en sont les preuves éclatantes

Après le Traité européen d'austérité, après le « Pacte de compétitivité », il est temps de changer radicalement d'orientation politique et de proposer une véritable alternative à l'austérité. Définitivement, le MEDEF ne doit pas faire la loi !

UNITE ! ENSEMBLE, PRENONS LE POUVOIR !

Face à **une gauche qui a démissionné**, applique les directives du MEDEF et clame l'absence d'alternatives,

Face à **une droite réactionnaire et agressive** flanquée d'**une extrême droite en marche vers la conquête du pouvoir**,

Il est urgent d'organiser **l'unité de toutes celles et ceux qui ne renoncent pas et riposter de concert avec les peuples d'Europe** qui se soulèvent.

Unité incarnée sur le plan politique par le Front de Gauche et dont nos organisations (Alternatifs, Convergences et Alternatives, Fédération pour une Alternative Sociale et Écologiste, Gauche Anticapitaliste, Gauche Unitaire, personnalités du Front de Gauche non encarté-e-s) sont partie prenante.

Unité de nos organisations issues de la gauche radicale et écologiste qui partagent la perspective d'une société écosocialiste / rouge et verte, autogestionnaire et féministe, avec la volonté d'explorer la perspective d'une fusion.

Avec l'ensemble du Front de Gauche nous défendons la perspective d'**un processus constituant pour une nouvelle république**. Il faut redéfinir les règles pour élargir le socle des droits, étendre la souveraineté populaire, favoriser la démocratie sociale. Le pillage de la planète doit cesser, **la planification écologique** c'est tout de suite qu'il la faut. **L'austérité n'est pas une fatalité, l'alternative est possible.**

FAISONS DE LA GRANDE MARCHÉ CITOYENNE DU 5 MAI POUR UNE VI^{ème} REPUBLIQUE UN SUCCES MASSIF !

REDUCTION DU TEMPS DE TRAVAIL : PARTAGER LE TRAVAIL POUR EN FINIR AVEC LE CHOMAGE DE MASSE !

La **lutte contre le chômage** est d'une brûlante actualité : **seule la réduction massive du temps de travail (RTT) peut permettre de créer des centaines de milliers d'emplois...**Mais à certaines conditions, oubliées par les lois Aubry : donner à la RTT un caractère massif et généralisé (30h par semaine), créer les embauches correspondantes, sans diminuer les salaires, et sous le contrôle des salarié-e-s.

La RTT, c'est aussi la seule mesure à la fois sociale et écologique, féministe et citoyenne car elle permet :

-de **libérer du temps pour la démocratie active**, la vie associative, citoyenne et politique, pour la culture et l'épanouissement personnel et collectif.

-de **partager entre hommes et femmes** les tâches ménagères et éducatives.

-de **diminuer la place du travail dans la vie** et de poser les bonnes questions, plutôt que de subir la société de consommation : **que produire, pour quoi, par qui et dans quelles conditions ?**

La RTT est une priorité de la Gauche Alternative : du temps pour vivre, du travail pour toutes et tous !

ÉCOLOGIE : REFUSONS LA FATALITÉ !

La **crise globale, la crise de civilisation** n'est pas seulement économique et sociale : elle est aussi **écologique**, avec le réchauffement et les dérèglements climatiques, le recul de la biodiversité, les multiples pollutions, l'épuisement des ressources et la question énergétique. Cette crise ne peut trouver de solution dans un « capitalisme vert » qui ne remet en cause ni la fuite en avant productiviste ni la propriété capitaliste.

Voilà pourquoi **des réponses radicales et alternatives sont nécessaires et urgentes**, au-delà du refus du nucléaire, des gaz de schiste, des OGM et **des grands projets inutiles et imposés tels que l'aéroport de Notre Dame des Landes ou l'Opération d'Intérêt National (OIN)** qui vise à bétonner la plaine du Var... dont les terres sont pourtant les plus fertiles de toute la région !

Refusons la fatalité et mobilisons-nous pour une transition écologique et énergétique : reconversion écologique de la production, défense des terres fertiles et extension de l'agriculture paysanne, ouverture d'un débat pour des alternatives énergétiques au nucléaire civil et militaire !